

Groupe Spécial de Négociation
(Special Negotiation Body)

Faurecia European Company Committee – FE2C
(Comité de la Société Européenne Faurecia) – FE2C

Réunion de finalisation et de signature du 22 octobre 2018
October 22nd finalization and signature meeting

A l'issue de la réunion de finalisation et de signature de ce jour, les aménagements ci-après ont été acceptés par la Direction de Faurecia

1. En tant que représentant d'un ancien pays membre du Comité Européen de Faurecia, le représentant anglais sera convié aux réunions plénières, avec un statut d'invité, pendant une durée d'un an à compter du jour effectif de sortie du Royaume Uni de l'Union Européenne.
2. Les DRH pays ne seront pas invités à participer à la première session plénière du nouveau FE2C qui se tiendrait fin avril / début mai 2019.

At the end of Today finalization and signature meeting, the following adjustments were agreed on by Faurecia Direction

1. As Representative of a former Country being part of the European Works Council, UK Representative will be invited to Plenary Sessions, with a guest status, during a period of 1 year (one year) starting from the effective exit day from the European Community (EC).
2. Country HRD will not be invited to the 1st Plenary session of the new FE2C to be held in end of April / beginning of May 2019.

Fait à Nanterre le 22 octobre 2018
October 22nd, 2018

Faurecia



Victor Neto

Coordinateur / Coordinator